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Устранить недостатки в подготовке к выборам
! Г

Через 5 дней —  1 марта —  со
стоятся выборы в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы депута
тов трудящихся. С большим полити
ческим и трудовым подъемом гото
вятся трудящиеся к  этому дню.

Горячо одобряя решения XXI 
съезда Еоммунистической партии, 
советские люди направляют все 
свои силы и творческую активность 
на досрочное выполнение семилет
него плана.

В нерушимом единстве Коммуни
стическая партия и народ.идут к  
выборам.

Советам депутатов трудящихся 
принадлежит ответственная роль в 
решении задач хозяйственного и 
культурного строительства. Они при
званы развивать активность масс, 
развивать социалистическую демо
кратию, проявлять всемерную забо
ту о выполнении исторических за
дач, намеченных семилетним пла
ном, о дальнейшем повышении ма
териального и культурного уровня ' 
советских людей. |

На предвыборных собраниях кол- * 
лективы трудящихся выдвинули 
своими кандидатами в депутаты 
новаторов промышленности, передо
виков сельского хозяйства, ученых, 
работников партийных, советских 
органов.

Партийные, советские, обществен
ные организации проводят большую

ни Островского iN« 10, в большой 
обиде на агитатора. Он в ее кварти
ре не был ни разу. Не были агита
торы в доме iNs 15 по проспекту 
имени Ленина, в доме № 20 по Та
тарской улице. Список этот можно 
было бы продолжить. А есть и такие 
агитаторы, которые регулярно бы
вают у избирателей, вручают им 
пригласительные билеты на лекцию 
или доклад, но никаких бесед с из
бирателями не проводят.

Большое зр1ачение для успешного 
проведения выборов, для улучшения 
работы Советов имеют встречи кан
дидатов в депутаты с избирателями. 
Во время таких встреч трудящиеся 
имеют возможность лично познако
миться с канди.датом в депутаты, 
высказать свои замечания о недо
статках в работе Совета, дать нака
зы своим представителям.

В большинстве избирательных 
участков эти встречи были оргаии- 
зовапы хорошо. Особенно хорошо 
прошли встречи с кандидатами в 
депутаты Верховного Совета РСФСР. 
Они были многолюдными, носили 
деловой характер.

Но вот на избирательном участке 
IN! 45 г. Томска до последних дней 
не были организованы встречи с 
кандидатами в депутаты городского 

j и районного Советов, ffa некоторых 
избирательных участках на вечерах 
встреч с кандидатами в городской и 
районный Советы было очень мало 
избирателей, так как партийные ор
ганизации, агитколлективы не про- 
ве.ти должной организаторской рабо
ты, не известили как следует изби
рателей.

Эти недостатки следует быстро
работу по подготовке к  выборам. В устранить. В агитпунктах, на из-
избирательных комиссиях трудится 
более тридцати пяти тысяч человек. 
В области работает свыше 700 агит
пунктов, в них проводятся лекции 
и доклады, беседы и консультации, 
встречи кандидатов в депутаты с 
Избирателями. Свыше десяти тысяч 
агитаторов и доверенных лиц ведут 
на избирательных участках агита
цию за кандидатов блока коммуни
стов и беспартийных.

Хорошо работают агитпункты при 
избирательных участках 45,
76, 85 г. Томска и другие. Тепло 
отзываются избиратели о многих 
агитаторах.

Но все ли готово к  выборам?
Пока не все.
В гор. Томске не закончена про

верка списков избирателей. Особен
но медленно проводится эта работа 
на избирательных участках IvTsM 70, 
6, 49, 91. На избирательном участ
ке № 6 г. Томска в списках было 
пропущено 186 человек.

Со всей ответственностью должны 
отнестись члены участковых изби-

бирательных участках надо лучше 
вести пропаганду решений XXI съез
да КПСС, больше читать лекций, 
докладов, проводить бесед об исто
рических решениях съезда,’ о семи
летием плане развития народного 
хозяйства ст1)аны, области, района, 
о задачах трудящихся в борьбе за 
выполнение этих планов.

Лартийные и советские организа
ции должны позаботиться о том, 
чтобы все наказы избирателей, их 
пожелания были учтены. Насть из 
них может быть выполнена до вы
боров в Советы.

В подготовке к  выборам нет ме
лочей. Каждое мероприятие в агит
пункте, на избирательном участке 
должно проводиться на высоком 
уровне.

Надо хорошо оборудовать избира- 
! тельные участки для голосования. 
I Обязанность участковых комиссий—'

Товарищи солдаты и матросы, сержанты и старшины!
Товарищи офицеры, генералы и адмиралы!
Сегодня советский народ и «его воины празднуют 41-го годовщину 

Советской Армии и Военно-Морского Флота.

Эта славная годовщина отмечается в обстановке исключительного 
политического и трудового подъема масс, вызванного историческими 
решениями внеочередного XXI съезда КПСС, знаменующего собой вступ
ление нашей страны в период развернутого строительства коммунисти
ческого общества.

Решения съезда с особой силой демонстрируют последовательную и 
неуклонную ленинскую миролюбивую политику Советского государства, 
кровную заинтересованность СССР в решении коренной проблемы совре
менности —  сохранении и упрочении всеобщего мира.

В то же время правящие круги  империалистических государств про
должают проводить старую, обанкротившуюся политику «с позиции си
лы», не желают прекращать «холодную войну», гонку вооружений, ско
лачивают агрессивные блоки, направленные против Советского Союза и 
других сщиалистических стран.

В этих условиях Коммунистическая партия и Советское правитель
ство принимают все, необходимые меры для укрепления оборонной мощи 
нашей Родины.

Воины Армии и Флота, воодушевленные историческими решениями 
XXI съезда КПСС, как никогда тесно сплоченные вокрзт родной Комму
нистической партии и Советского правительства, напряженно и самоот
верженно трудятся над освоением первоклассной боевой техники и ору- 
лсия, над совершенствованием своего воинского мастерствагВооруженные 
Силы СССР бдительно стоят на страже мирного труда советского народа 
и готовы дать сокрушительный отпор любым посягательствам империа
листических агрессоров на великие завоевания социализма.

Товарищи солдаты и матросы, сержанты и старшины, товарищи офи
церы, генералы и адмиралы! Поздравляю вас с 41-й годовщиной Совет
ской Армии и Военно-Морского Флота и желаю новых успехов в вашем 
ратном труде! Повышайте качество боевой и политической подготовки, 
добивайтесь роста рядов отличников и классных специалистов и отлич
ных подразделений. Всемерно укрепляйте воинскую дисциплину, учи
тесь работать и жить по-коммунистически!

В ознаменование 41-й годовщины Советских 
приказываю;

Сегодня, 23 февраля, произвести салют в столице нашей Родины —  
Москве, в столицах союзных республик и в городах-героях: Ленингра
де, Сталинграде, Севастополе и Одессе —  двадцатью артиллерийскими 
залпами.

Да здравствует наша могучая Советская Родина!
Да здравствуют Вооруженные Силы СССР —  верный страж героиче

ского труда советского народа!
С.чава Коммунистической партии Советского Союза —  организатору и 

вдохновителю побед коммунизма! М инистр обороны С СС Р  М арш ал Советского С ою за Р . М АЛ И Н О ВСК И Й

Торжественное заседание в Москве, 
посвященное 41-й годовщине 

Советской Армии и Военно-Морского
Флота

Вооруженных Сил

22 февраля в Москве, в Цент
ральном театре Советской Армии, 
состоялось торжественное заседание 
Министерства обороны Союза ССР 
совместно с представителями пар
тийных, советских и общественных 
организаций столицы, посвященное 
41-й  годовщине Советской Армии и 
Военно-Морского Флота.

Празднично украшена большая 
сцена театра. В глубине ее, в ж и
вых цветах —  скульптурный порт
рет создателя Комигунистической 
партии и Советского государства, 
организатора вооруженных сил на
шей страны Владимира Ильича Ле
нина. У боевых знамен, увитых 
орденскими лентами, почетный ка
раул несут отличники боевой и по
литической подготовки —  воины 
Армии, Авиации, Флота и погранич
ных войск.

В зале собрались прославленные 
генералы и адмиралы, офицеры, но
ваторы производства, творцы на
шей замечательной боевой техники, 
представители советской интелли
генции, руководители партийных, 
советских и общественных органи
заций столицы.

В президиуме торжественного за
седания —  Министр обороны СССР 
Маршал Советского Союза Р. Я. Ма
линовский. Маршалы Советского 
Союза И. X. Баграмян, С. С. Бирю
зов, С. М. Буденный, А. А. Гречко, 
А. И. Еременко, К. А. Мерецков, 
К. С. Москаленко, адмирал С. Г. Гор
шков, Маршал авиации К. А. Вер
шинин, Маршал артиллерии 
М. И. Неделин, первый заместитель 
нача.дьника. Главного политического 
управления Советской Армии и Во
енно-Морского Флота генерал-лейте
нант П. И. Ефимов, первый секре
тарь МГК КПСС В. И. Устинов, 
секретарь МК КПСС В. II. Конотоп, 
председатель исполкома Моссовета 
Н. И. Бобровников, председатель 
исполкома Московского областного 
Совета Н. Ф. Игнатов и другие. ..

С большим подъемом был избран 
почетный президи1^м в составе Пре
зидиума ЦК к р с с .

Открывая торжественное заседа
ние, Министр , обороны СССР Мар
шал Советского Союза Р. Я. Мали
новский сказал, что всенародное

празднование дня рождения Совет
ских Вооруженных Сил является 
ярким выражением сложившегося в 
нашей стране единства армии и на
рода, любви советских людей к  сво
ей Армии и Флоту.

Министр говорит о великих за
слугах Вооруженных Сил СССР в 
.защите государственных интересов 
Советского Союза, о мужестве и ге
роизме наших воинов, снискавших 
себе уважение всего передового че
ловечества.

41-я годовщина Советской Армии 
и Военно-Морского Флота отмечает
ся в условиях небывалого трудового 
и политического подъема народов 
нашей страны, вызванного реше
ниями XXI съезда Коммунистиче
ской партии Советского Союза. Со
ветские люди, воины н а ш ^  Армии, 
Авиации и Флота горячо одобряют 
исторические решения съезда, они 
видят в них новое проявление забо
ты партии о счастье народа, о 
дальнейшем могучем росте Совет
ского государства.

Как никогда крепок, един и не
сокрушим сегодня лагерь социализ
ма, на стороне которого находятся 
симпатии всего прогрессивного че
ловечества, говорит Р. Я. Малинов
ский. Как никогда сильны сейчас 
Советские Вооруженные Силы, ко
торые в боевом содружестве с ар
миями стран народной демократии 
надежно обеспечивают охрану мир
ного, созидательного труда народов

Советского Союза, всех стран со
циалистического лагеря, мир и без
опасность во всем мире.

Заканчивая речь. Маршал 
Р. Я. Малиновский произносит здра
вицы в честь Советских Вооружен
ных Сил, советского народа. Совет
ского правительства, в честь слав
ной Коммунистической партии —  
вдохновителя и организатора всех 
наших побед.

С приветствиями к  советским 
воинам на заседании выступили от 
трудящихся столицы и Московского 
городского комитета партии —  пер
вый секретарь МГК КПСС В. И. Ус
тинов, от комсомо.дьцев и молодежи 
Советского Союза —  секретарь ЦК 
B.IKCM Э. К. Беман, от тружеников 
сельского хозяйства Московской об
ласти —  председатель колхоза име
ни Владимира Ильича дважды Ге
рой Социалистического Труда 
И. А. Буянов.

В ответном слове Маршал Совет
ского Союза Р. Я. Малиновский сер
дечно поблагодарил выступивших 
за их теплые слова, высказанные в 
адрес Советской Армии и Военно- 
Морского Флота.

С единодушным одобрением уча
стники торжественного заседания 
приняли приветствие Центральному 
Комитету Коммунистической партии 
Советского Союза.

В заключение состоялся большой 
концерт.

(ТАСС).

В честь 4]-й годовщины 
Советских Вооруженных Сил

Прибытие! В Москву премьер-министра 
Великобритании Гарольда Макмиллана

рательных комиссии к  уточнению 
списков избирателей. В оставшиеся | тщательно продумать весь процесс 
до выборов дни следует еще и еще i организации голосования.
раз проверить, нет ли пропусков и 
неточностей в списках избирателей.

Имеют место серьезные недостат
ки  и в агитационно-массовой рабо
те. Избирательница Деева, прожива
ющая в г. Томске, по переулку име-

I Райкомам партии, райиспо.чкомам 
1 следует накануне выборов прове- 
1 рить готовность избирательных уча

стков к  голосованию, быстро испра
вить обнаруженные недостатки.

- •  ♦  ♦ -

Красноярский край досрочно 
выполнил план продажи мяса 
государству первого квартала

Воодушевленные историческими 
решениями XXI съезда КПСС, тру
женики сельского хозяйства Крас
ноярского края, развернув социали
стическое соревнование за досроч
ное выполнение и перевыполнение

государственного плана 1959 года 
по производству и заготовкам ж и
вотноводческих продуктов, досроч
но, 15 февраля, выполнили план 
продажи мяса государству, установ
ленный краю на первый квартал.

21 февраля в Москву с ответным 
визитом прибыл премьер-министр 
Великобритании Гарольд Макмиллан 
в сопровождении министра иност
ранных дел Селвина Ллойда и дру
гих официальных лиц.

Гостей на аэродроме встречали 
Председатель Совета Министров 
СССР Н. С. Хрущев, заместители 
Председателя Совета Министров

СССР Ф. Р. Коз.чов. А. И. Микоян, 
А. Н. Косыгин, Министр иностран
ных дел СССР А. А. Громыко, Ми
нистр культуры СССР Н. А. Михай
лов и другие лица.

В 15 часов английский реактив
ный пассажирский самолет «Коме
та» совершил посадку на москов
ской земле. Н. С. Хрущев и другие 
члены Советского правительства об

менялись рукопожатиями с вышед
шими из самолета Гарольдом Мак
милланом, Селвином Ллойдом, 
остальными английскими гостями.

Председатель Совета Министров 
СССР Н. С. Хрущев, премьер-ми
нистр Великобритании Гарольд Мак
миллан выступили на аэродроме с 
речами.

(ТАСС).

Пребывание Гарольда Макмиллана в Москве

21 февраля Всесоюзное общество 
по распространению политических 
и научных знаний устроило в Цент
ральном лектории вечер, посвящен
ный 41-й годовщине Советских 
Вооруженных Сил.

Вступительным словом вечер от
крыл Маршал Советского Союза Ге
рой Советского Союза А. И. Еремен
ко. Доклад о 41-й годовщине Со
ветских Вооруженных Сил сделал 
Маршал арти.тлерии Герой Советско
го Союза В. И. Казаков.

Воспоминаниями о боевых днях и 
героических подвигах советских 
воинов на вечере поделились гене
рал-полковник В. 3. Романовский, 
участник обороны Брестской крепо
сти А; Д. Романов, Герой Советского 
Союза генерал-лейтенант А. П. Пан
филов.

Празднично украшенный Ераснп- 
знаменный зал заполнили 700 юно
шей, девушек и пионеров столицы. 
Перед ними выступили генералы 
Герои Советского Союза М. П. Ми
хайличенко и Н. И. Бирюков, а так
же полковник И. Л. Соболь. Они 
рассказали о славной истории Во
оруженных Сил СССР и бессмерт
ных подвигах, совершенных солда
тами, матросами, офицерами и гене
ралами в боях за Родину.

После торжественной части уча
стники слета совершили экскурсию 
по .рлам Центрального музея Совет
ской Армии. Задушевная беседа за
вязалась у Знамени Победы. Герой 
Советского Союза генерал-майор ар
тиллерии М. П. Михайличенко рас
сказал молодежи о разгроме немец
ко-фашистских войск на Одере,. 

„ „  7  j штурме Берлина и о том, как было
гг февраля в Москве в Централь- i водружено Знамя Победы над рейх- 

ном Доме Советской Армии имени I стагрм.
М. В. Фрунзе^ состоялся комсомоль-j 22 февраля в музее 
ско-пионерский слет на тему «Они I Армии побывало более 4 
сражались за Родину»., ловек.

Советской 
тысяч че- 
(ТАСС).

Патриотический почин 
молодежи Украины

Прибывший в Москву премьер- 
министр Великобритании Гарольд 
Макмиллан нанес 21 февраля визит 
Председателю Совета Министров 
СССР Н. С. Хрущеву.с.

Премьер-министра Великобрита
нии сопровождали министр иност
ранных дел Селвин Ллойд и посол 
Великобритании в СССР сэр Патрик 
Райли. На беседе, состоявшейся во 
время визита присутствовали также 
Министр иностранных дел СССР 
А. А. Громыко и посол СССР в Ве
ликобритании Я. А. Малик.

После беседы Н. С. Хрущев дал 
в Большом Кремлевском дворце 
обед в честь гостей из Великобри
тании.

V
В тот же день министр иностран

ных дел Великобритании Селвин 
Ллойд нанес визит Министру ино

странных дел СССР А. А. Громыко. 
Во время визита состоялась беседа, 
на которой присутствовали первый 
заместитель Министра иностранных 
дел В. В. Кузнецов, посол СССР в 
Великобритании Я. А. Малик, заме
ститель заведующего вторым евро
пейским отделом МИД СССР 
В. А. Логинов.

С английской стороны на беседе 
присутствовали заместитель по
стоянного заместителя министра 
иностранных дел Великобритании 
сэр Патрик Дин и посол в СССР сэр 
Патрик Райли.

Воскресный день 22 февраля 
премьер-министр Великобритании 
Гарольд Макмиллан и министр 
иностранных дел Селвин Ллойд про
вели на цравительственной даче 
под Москвой. Они бы.чи гостями 
Председателя Совета Министров 
СССР Н. с. Хрущева и его супруги.

Главы правительств имели две 
продолжительные неофициальные 
беседы —  одну до, а другую после 
завтрака.

В беседах принимали учаЛие; с 
советской стороны вместе с 
Н. С. Хрущевым —  первый заме
ститель Председателя Совета Мини
стров СССР А. И. Микоян, Министр 
иностранных дел СССР А. А. Громы
ко и посол СССР в Великобритании 
Я. А. Малик; с английской стороны 
вместе с Г. Макмилланом —  ми
нистр иностранных дел С. Ллойд и 
посол Великобритании в СССР сэр 
Патрик Райли.

Советники на беседах не присут
ствовали.

В беседах были затронуты вопро
сы, представляющие взаимный ин
терес.

(ТАСС).

КИЕВ, 21 февраля. (ТАСС). Ре
шения XXI съезда Коммунистиче
ской партии Советского Союза вы
звали среди юношей и девушек У к
раины новую волну политического 
я трудового подъема. Внести свой 
достойный вклад в дело досрочного 
выполнения грандиозных предна
чертаний семилетки. — ^так решили 
комсомольцы и молодежь республи
ки.

Во время обсуждения материалов 
съезда молодые рабочие Киевского 
завода «Транссигнал», Сталинского 
имени 15-летия .ФКСМУ, Харьков
ского имени Малышева, Луган
ского тепловозостроительного имени 
Октябрьской революции и Днепро
петровского завода прессов предло
жили организовать среди производ
ственников индивидуальное сорев
нование .за право называться 
«ударником _ коммунистического 
труда».

Высокие обязательства взяли они 
на себя по повышению производи
тельности труда, использованию

внутренних резервов производства, 
экономии сырья и материалов. Они 
также обязались постоянно повы
шать общеобразовательный и куль
турный уровень, принимать актив
ное участие в общественной работе, 
учиться жить и работать по-комму
нистически. Это патриотическое 
движение широко подхвачено моло
дыми рабочими предприятий Запо
рожья, Львова, Николаева и Одес
сы. Новый почин нашел горячую 
поддержку также и среди сельской 
молодежи Винницкой. Хмельницкой, 
Закарпатской и других областей.

Это замечательное начинание мо
лодых производственников Украины 
знаменует собой творческое разви
тие славного движения молодежи за 
создание бригад коммунистического 
труда. Оно представляет собой но
вый этап в развертывании индиви
дуального соревнования миллионов 
юношей и девушек за выполнение 
грандиозных предначертаний Ком
мунистической партии по строи
тельству коммунизма в нашей стра
не.

КАНДИДАТЫ В ДЕПУТАТЫ ТОМСКОГО ОБЛАСТНОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ
fi

ш '
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Сергей Прокопьевич Носков 
кандидат в депутаты Томского

Виктор Григорьевич ШуруповГригорий Николаевич Севгчзть- Мария Федоровна Останина —' Прокопий Петрович Кузнецов— Никита Афанасьевич Тужиков Александра Константиновна
------------ ---------  ск о го '^ б л Т с™  C o S " “ ™ o X -  «“ ««да’’ в депутаты Томского кандидат в депутаты Томского об- _  кандидат в депутаты Томского ,*1 Г т о м ск ^  областного Совма “  = Депутаты Томского
областного Совета по Иловскому гарскому избирательному округу областного Совета по Гусевскому ластного совета по шаркеловско- областного Совета по Баткатскому до Бакчарскому избирательному областного Совета по Ключевско-
избирательному округу № 74. № 75. избирательному округу № 76, му избирательному округу № 77. избирательному округу № 78. округу № 79, му избирательному округу № 80я
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илетка—наше родное дело
РАССКАЗ С ДЕЛАХ И ПЛАНАХ РАБСКИХ, ИНЖЕНЕРНС-ТЕХНИЧЕСНИХ РАБОТНИНСВ

И СЛУЖ АЩ ИХ ПОДШИПНИНОВбГО ЗАВОДА
•А- -ft-« . . .Н а ш а  п а р т и я , в е с ь  со в е т ск и й  н а р о д  е д и н о д у ш н о  о д о б р и л и  к о н т р о л ь н ы е  ц и ф р ы  и с  э н т у з и а з м о м  в о сп р и н я л и  се м и л е т н и й  п л а н , к а к  в ел и ч е ст в е н н у ю  п р о г р а м м у  к о м м у н и с т и ч е с к о г о  ст р о и т е л ь с т в а » .

(Из доклада товарища Н. С. Хрущева на XXI 
съезде КПСС «О контрольных цифрах развития 
народного хозяйства СССР на 1959—1Й65 годы»).

☆  ☆

ДЕЛО ВСЕГО КОЛЛЕКТИВА
Всех советских людей радуют 

замечательные перспективы разви
тия нашей страны в наступившем 
семилетии.

Большие перспективы открывают
ся и перед нашим коллективом. За 
годы семилетия завод станет круп
нейшим предприятием подшипнико
вой промышленности страны. 0 тем
пах нашего роста свидетельствуют 
такие цифры. За семилетие валовая 
продукция увеличится более чем в 
пять раз. Будет освоен выпуск 80 
новых типов подшипников, многие 
из которых —  самого высокого 
класса т-очности. Производитель
ность труда должна возрасти в два 
раза. '

Для осуществления этих больших 
задач необходимо произвести техни
ческую реконструкцию завода, пус
тить в ход все резервы производст
ва.

В основу реконструкции завода 
положены комплексная механизация 
и автоматизация всех производст
венных процессов, совершенствова
ние существующей технологии и ор
ганизации производства, модерниза
ция действующего и установка ново
го современного оборудования.

Большой шаг вперед сделает на
ше предприятие по пути техниче
ского прогресса за годы семилетки. 
У нас будет со-здан полностью авто
матический цех для изготовления 

'двух типов подшипников, будут ус
тановлены три автоматические ,ли
нии для обработки колеи Массовых 
ГИЛОВ шариковых подшипников, две 
автоматические линии для обработки 
колен железнодорожных подшипни
ков, четыре автоматические линии 
д.дя шлифования и полирования же
лобов колеи подшипников, а также 
7 конвейерных транспортных ли
ний, будут проделаны значительные 
работы по механизации внутри це
хового и межцехового транспорта, 
осуществлены другие, технически 
сложные работы.

В голы семилетки будут построе
ны пех железнодорожных подшипни
ков, корпус шариковых подшипни
ков, ку.знечный, литейный пехи и 
дрхгие производственные объекты.

Многое предстоит сделать для со
вершенствования технологии. В ч.л- 
стности, предусматривается приме

нение токов высокой частоты для 
нагрева заготовок колец под рас
катку и калибровку, применение 
ультразвуковой установки для про
мывки подшипников и деталей, 
внедрение прогрессивных методов 
для увеличения долговечности под
шипников и повышения их точности 
на 1 -*• 2 класса и другие меры.

Важные шаги по пути техниче
ского прогресса мы сделаем уже в 
этом году. В частности, в первом го
ду семилетки мы наметили nocTp i -  
ить и пустить две автоматические 
линии для токарной обработки, шли
фования и . полирования желобов 
колец подшипников, установить ме- 
хани.зированную линию, оборудовать 
15 полуавтоматов автооператорами, 
превращающими эти станки в авто
маты, а также многие другие орга
низационно-технические мероприя
тия.

С большим подъемом работает 
наш коллектив над осуществлением 
заданий семилетки. Решения исто
рического XXI съезда КПСС вызва
ли у рабочих, инженерно-техниче
ских работников и служащих прилив 
творческих сил, желание трудиться 
еще лучше, чтобы приблизить тор
жество коммунизма.'

В дни работы съезда мы узнали 
радостную весть: по итогам работы 
за четвертый квартал прошлого го
да нашему коллективу присуждено 
первое место среди • предприятий 
Томского совнархоза. Это обязывает 
нас работать еше лучше.

Январский план коллектив завода 
выполнил досрочно, так же будет 
выполнен и февральский план.

На заводе все более ширится со
ревнование за досрочное выполне
ние плана первого года семилетки, 
за экономию металлов, за улучше
ние качества подптипников. В цехах 
и бригадах сейчас разрабатываются 
конкретные мероприятия, выявляют
ся дополнительные резервы для обе
спечения досрочного выполнения се
милетки. Большая трудовая и поли
тическая активность трудящихся на
шего завода —  залог досрочного вы
полнения семилетнего плана нашего 
предприятия.

Н. ГРИМАЙЛО, 
директор подшипникового за

вода.

Н О В О Е П РИ ХОДИ Т В ЦЕХ
Неузнаваемо изменится к  концу 

семилетия наш полуавтоматный цех. 
В нем будут автоматизированы .поч
ти все производственные -процессы.

Первые шаги к этому уже сдела
ны. В прошло-м году четыре полуав
томата по обработке колец оснащены 
механггческими и гидравлическими 
автооператорами, которые сконстру
ировал наш заводской инженер тов. 
Бауэр. Эти приспособления превра
щают полуавтоматы в автоматы.

В первом году семилетки еще во
семь таких станков появится в цехе. 
Таким образом, к  клипу года 12 по
луавтоматов будут работать автома
тически.

Конструкторы совместно с инже
нерно-техническими работниками и 
изобретателями цеха решили в тече
ние первых двух лет семилетки 12 
станков объединить в единую авто
матическую линию. Подобных линий 
еще нет на подшипниковых пред
приятиях страны, В этом году всту
пит в строй часть линии —  четыре 
станка будут действовать как еди
ный агрегат, который сможет обслу
живать один человек.

Немало таких технических проб
лем стоит перед нашим коллективом. 
Мы уверены в успешном их осуше- 
ствлении, так как  технический про
гресс на производстве все работни
ки  цеха считают своим кровным де
лом.

Это подтвердил недавно закончив
шийся смотр по рационализации и

■А- ☆

КОММУНИСТЫ-ВПЕРЕДИ
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В техническом кабинете собрались лучшие ра
ционализаторы и изобретатели завода, чтобы обсу
дить свои планы на первый год семилетки.

На снимке (слева направо); заместитель началь

ника автоматного цеха Г. М. Мосин, механик цеха 
№ 2 А. У. Бразуль, слесарь А. И. Киселев, сле
сарь Н. П. Шуман, конструктор Г. А. Курочкин, 
слесарь В. С. Сибирцев. Фото К. Юргина.

П О Б Е Д И Т Е Л Я М  С О Р Е В Н О В А Н И Я
«Совнархоз и облсовпроф поздравляют рабочих, инженерно-техни

ческих работников я служащих подшттникового завода с присужде
нием переходящего красного знамени Совета народного хозяйства и 
областного Совета профсоюзов и первой премии в сумме 182 тыся
чи рублей по итогам социалистического соревнования предприятий 
совнархоза за IV квартал 1958 года.

Выражаем уверенность, что коллектив завода в наступившем 
1959 году также будет в числе передовых предприятий и удержит 
за собой переходящее красное знамя».

ПОЗДРАВЛеНИЕ КИТАЙСКИХ ДРУЗЕЙ
I

I (Телеграмма из Харбина).I «БЛАГОДАРИМ ВАС ЗА ИНИЦИАТИВНУЮ  ПО
МОЩЬ. ЖЕЛАЕМ В ДАЛЬНЕЙШЕМ УСПЕХОВ В ДО
СРОЧНОМ ВЫПОЛНЕНИИ СЕМИЛЕТНЕГО ПЛАНА 
РАЗВИТИЯ ВАШ ЕЙ ВЕЛИКОЙ СТРАНЫ.

« ХУЭИ  САО-У, директор Харбинского
подшипникового завода, 5

СЯО ЧЕН-ТОНГ, секретарь парткома. s

„НЕ УЗНАЕШЬ НАШЕГО Ц Е Х ^
(Из пясьма подббрщяцы Томского подшишшкового завода 

Н. Г. Ласковой сборщнце Свердловского подшипннкового завода 
О. Н. Васяльевой).

„Хорошо, когда 
действуем все 

вместе..

Замечательно сказано в резолю-1 
ции XXI съезда КПСС: «Во имя не-1 
ЛИКОЙ цели построения коммунизма ' 
можно и нужно хорошо ПОТРУДИТЬ- I 
ся». Большая цель воодушевляет 
советских людей, будит в них 
энергию и инициативу. Задача ком
мунистов —  направить эту энергию 
на досрочное выполнение семилет
ки. Именно так определила свою 
первейшую обязанность партийная 
организация нашего кузнечного це
ха.

Всего восемь коммунистов в це
хе, но их влияние, организующая 
роль заметны на всех участках про
изводства.

Главное наше внимание —  тех
ническому прогрессу. В последнее 
время мы не раз обсуждали этот 
вопрос на своих собраниях, намеча
ли меры внедрения новой техники, 
совершенствования производства. 
Начальник цеха коммунист тов. Бо
рисенко возглавил комплексную 
бригаду рационализаторов и изобре
тателей, которая многое сделала для 
совершенствования производства. В 
частности, у нас были установлены 
новые гори.чонтально-ковочные ма
шины, модерии.чирован ковочный 
инструмент, улучшена штамповка 
колец. Все ато позволило увеличить 
производительность труда на 1.5 
процентов, перейти на семичасовой 
рабочий день.

Многое нам предстоит сделать в 
наступившей семилетке. Объем про

дукции цеха увеличится в пять раз. 
Уже в этом году мы принимаем ме
ры, чтобы значительно увеличить 
съём продукции с тех же производ
ственных п.чощалей. В частности, 
мы дол;кны изготовить еще две мощ
ные горизонтально-ковочные маши
ны, установить еще один вентиля
тор низкого давления, изготовить 
индукционные печи, смонтировать 
новый мощный пневматический мо
лот. Внедрение новой техники нахо
дится пол постоянным контролем 
партийной организации.

Большинство наших коммунистов 
непосредственно трудится у агрега
тов. Тютеньков и Шибалов —  от
жигальщики, Самарин' и Макаров 
—  штамповщики, Дремощенко —  
электрик. Они показывают личный i 
пример в труде. Самарин, например, 
возглавляет брига.ду, борющуюся за 
звание коллектива коммунистиче
ского труда. Все коммунисты вы
полняют сменные задания на 120— i 
150 процентов.

Коллектив цеха обя.зался план 
первого года семилетки выполнить: 
к  24 декабря, сэкономить 50 тонН ') 
металла, к  1 декабря выполнить 
план внедрения организациоиио- 
технических мероприятий. Коммуни
сты цеха являются организаторами 
выполнения этих обязательств.

Л. КАБАНОВ,
секретарь партийной организа

ции кузнечного цеха.

((

изобретательству на заводе. Наши 
новаторы производства заняли вто
рое место среди чехов предприятия. 
Активными рационализаторами пока
зали себя слесарь тов. Киселев, 
электрик тов. Гнусарьков, механик 
тов. Юшия и другие. Их предложе
ния Ьомог.чи решить важные произ
водственные вопросы, сэкономить 
большие средства. Только модерни
зация устаревших полуавтоматов, 
осуществленная группой новаторов 
ремонтно-механического и нашего 
цехов, позволит экономить за год 
144 тыся^ш рублей.

Станки-автоматы, новая техноло
гия —  вот что песет нам семилетка. 
Мы не пожалеем сил, чтобы приб
лизить это замечательное время, 
когда почти все производственные 
операции на заводе будут выполнять 
машины.

Б. ЛИТВИНОВ, 
главный инженер полуаптомзт- 

ного цеха.

Здравствуй, Ольга Назаровна!
Получила твое письмо. Очень 

рада, Что ты и твои подруги вы
полнили свои предсъездовские 
обязательства.

Рада сообщить тебе, что и я 
сдержала свое слово. В дни сорев
нования в честь X X I съезда 
КПСС я давала каждую смену не 
менее двух норм.

Решения X X I съезда партии 
влили в каждого из нас новые си- 
.ты. Когда читаешь о высоких тем
пах развития нашей страны, хо
чется сделать еще больше, еще 
лучше. »

Многое изменится в нашем це
хе в ближайшие годы. Недавно 
мы ввели транспортную линйю 
для крупных подшипников. В 
этом году вступит в строй конвей
ерная линия для сборки мелких и 
средних подшипников. Это , пол
ностью механизирует внутрицехо
вую транспортировку деталей.

Ты видела два >шаковочных ав
томата. которые 3амени.чи ручной 
труд работниц. В этом году будут 
установлены еще четыре таких ав
томата. Много появится в цехе и 
других новшеств. Будут внедрены 
самораскрывающиеся кассеты для 
выгрузки подшипников, смонтиро
вана кран-баяка.

И еще одна радость. В первом
Квартале мы перейдем на семича
совой рабочий день.

Все наши работники считают 
семилетку своим родным делом, 
трудятся так, чтобы быстрее рос
ли наш цех, завод, страна.

Напиши, кай идут дела у тебя, 
твоих товарищей. Желаюу тебе 

наступившейбольших успехов в 
семилетке. Привет' твоим подру
гам.

Уважающая тебя Наталья Лас
кова.

(Из блокнота црофгруппорга II 
отделения ремонтно-механического 
цеха Г. М. Кудякова).

Закончился исторический ХХ1 
съезд строителей коммунизма.

В дни работы съезда особенно 
чувствов'алось, каким большим ав
торитетом пользуется у наших 
рабочих великая партия коммуни
стов. Каждый в эти дни старался 
работать лучше, дать больше про
дукции родной стране.

Каждый в эти дни хотел сде
лать что-то значительное, хорошее. 
Фрезеровщик Д. И. Шульц овла
дел профессией токаря, Жолодев 
добился высокой выработки сразу 
на Двух станках — долбежном и 
строгальном. Фрезеровщик Шля
хов, несколько месяцев назад при
шедший в цех со школьной 
скамьи, получил 3-й разряд. Ра
ционализаторы цеха, в числе кото 
рых работники Нашего отделения 
расточник Виктор Дудаков и мно
гостаночник Николай Середа, за
няли первое место на заводе и от
мечены приказом по предприятию

Наметили новые обязательства. 
План февраля выполнить не ниже, 
чем на 103 процента, повысить 
качество ремонта, экономить мате
риалы. Все поддержали это пред
ложение. Хорошо, когда действу
ем все вместе. Это значит ■— все 
указания партии будут выполнены 
досрочно.

С Е М И Л Е Т К У —  
З А  ПЯТЬ Л Е Т

СПАСИБО ЗА ВОСПИТАНИЕ ДОЧЕРИ
брига(Из письма матери бригадира комсомольско-молодежной 

ды Л . Дорожко в партийную Организацию завода).
Дорогие товарищи!
С большим' волнением я пишу 

это письмо со словами благодар
ности за воспитание моей дочери 
— Ларисы Дорожко.

Неопытной девушкой пришла 
она на ваш завод после оконча
ния десятилетки. Прошло два го
да — и не узнать нашей Ларисы. 
По письмам, газетам, которые 
присылает нам наша дочь, мы ви
дим, что она —‘ уважаемый чело
век на заводе, бригадир передо

вой бригады, которая борется за 
право назывался бригадой комму
нистического труда.

Мы счастливы, что наши дети 
живут в такое хорошее время.

Желаем всему вашему заводу 
хороших успехов в вьтолнении 
семилетнего плана, а всем рабо
чим -— счастья в жизни.

С уважением к вам
Мария Николаевна Дорожко.
Кемеровская область, г. Миски.

Начинается семилетка.-Чем встре
тить ее, чем порадовать Родину, ус
коряющую свои шаги к  коммуниз
му? Об этом в канун нового года 
разговорились молодые полировщи
ки нашей бригады. И решили: с пер
вых дней семилетки работать по- 
новому, стать в ряды тех, кто бо
рется за звание бригад коммунисти
ческого труда.

На следующий день в цехе по
явился большой кумачовый плакат, 
в котором изложены наши принии-' 
пы, и среди них следующие; «Се
годня давать продукции больше, чем 
вчера, а завтра —  больше, чем се
годня».

Так вступили мы в новый период 
жизни нашей страны —  период раз
вернутого строительства комм)ШИ- 
стического общества.

Сейчас есть уже первые резуль
таты. В январе бригада завоевала 
первенство в нашем цехе.

Особенно хорошо работали в дни 
XXI съезда КПСС. Партия для каж 
дого из нас ■—  олицетворение самого 
лучшего, самого дорогого. Каждый 
хотел порадовать партию в дни ра
боты ее исторического съезда хоро-

тушко —  на Ш  курсе политехниче
ского института, Анатолий Бонопар- 
тов —  в 7 классе школы рабочей 
молодежи, я учусь на 5 курсе маши
ностроительного техникума.

Большие планы намечаем на 
семилетку. Все мы очень рады, что 
наш завод, ставший для каждого из 
пас родным и близким, за годы се
милетия станет крупнейшим пред
приятием подшипниковой промыш
ленности страны. Мы также внесем 
свой достойный вклад в семилетку 
завода. Внимательно взвесив свои 
силы, учитгявая технический про
гресс производства, наша бригада 
обязуется семилетнее задание вы
полнить за пять лет.

Есть у каждого из нас и личные 
планы на семилетие. За .ото ввомя 
мы решили стать техниками, инже
нерами, людьми образованными, хо
рошо знающими свое дело.

Таких бригад, как наша, уже не 
мало на заводе. Некоторые из них 
участвуют в соревиованни за почет
ное звание уже несколько месяц’'в . 
Мы стараемся учиться у них, пере
нимать их опыт. Недавно .мы побы
вали в молодежной бригаде Ларисы- 
Дорожко, посмотрели, как они орга
низуют соревнование, расспросили, 
как живут, о чем мечтают. Это по-, 
может нам лучше организовать ра-

производственными успехами. ' боту в бригаде, сделать ее более жп-шими
Вступая в соревнование в честь 

съезда, каждый решил давать еже
дневно не менее полутора норм в 
смену. А работали еще лучше. В 

среднем бригада выпол
няла сменные задания 
на 191 процент.

Молодежь в нашей 
бригаде подобралась 
дружная, инициативная.
Многие учатся. Эльвира 
Хохлова —  на I I I  курсе 

машиностроительного 
техникума, Евгений Ла

вои и интересной.
А. БЫКОВ, 

бригадир полировщиков второго 
шлифовального цеха.

J le p B Jb iM : у е ш е з :  
л х о л & д о т о  р а б о -^ е г о

ЦИФРЫ РОСТА
СЕМИЛЕТИЕ
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" О Т  ЕЛОВЕЧЕСКИЕ характеры осо- 
бенно ярко раскрываются В пе

риод больших общественных собы
тий, когда на решении больших за
дач, выдвигаемых жизнью, проверя
ются все духовные п физические ка 
чества человека.

Наши планы всегда прекрасны. 
Но еше никогда не была так захва
тывающе перспектива, как сейчас, 
когда мы видим картину .больших 

свершений ближайшего 
будущего, так ярко на- 
чертанную XXI съезде^ 
партии. Разве может 
бьгть что-нибудь ■ бп.чее 
прекраснее, чем каж 
дый день своими ру
ками строить самое 
светлое, самое чудесное 
общество на земле. 

...Между длинными 
^  рядами станков, тянув-
Q l l f l  шимися через первый

шлифовальный пех. не- 
высокий

молодой человек, вни
мательно вслушпваю- 
шийся в размеренный 
шум машин.

Это слесарь Василий 
Драгун. Что было изве
стно о нем еще не
сколько месяцев назад? 
Хороший ремонтник, 
слесарь высокой квали
фикации. Но ведь хоро
ших рабочих много на 
подшипниковом ваво- 
ге.

H o B a m o p b i

В Ы П У С К  ' 
Б  А  Л О  Б О Й
ПРОДУКЦИИ

7/оПРОИЗВОДИТЕЛЬНОт
Т Р У Д А

75%
сеБОсюимисть

Кегда стали известны контроль
ные цифры на новое семилетие, в 
деятельности этого квалифици
рованного рабочего с особой силой 
проявилось новое качество, которое 
раньте как-то не броса.яось в глаза, 
—  жажда к  совершенствованию ма
шин.

Теперь он сам ищет себе работы. 
Выспросит у станочника, что нелад
но в машине, уточнит причину и 
долго думает над тем, как улучшить 
дело.

Вот и теперь пн остановился у од
ного из шлифовальных станков, при
слушался. Чем-то не понравился ему 
«разговор» станка. А в обеденный 
перерыв уточнил причину: специаль
ные прокладки в муфте сцепления 
гидравлического насеса с мотором 
немного износились Станок работа
ет, а высококачественной прплукиии 
на нем не получишь. Посоветовался 
с механиком Железнякопым —  вы
яснилось, .что- прокладки заменить 
нечем.

Долго ломал Василий голову, по
ка пришло решение —  с обратной 
стороны муфты поставить стальную 
прокладку, а на нее —  резиновую.

А через два дня Василий вместе с 
мастером Костыревым уже обсуждал, 
как изменить констр'!('кш1Ю шпинде
ля изделия внутришлиФовпльнпго 
станка, чтобы избежать брака из-за 
овальности внутренних колец под
шипника.

Много на заводе таких людей, ко 
торых любовно называют новатора^ 
ми производства. Это их пытливый 
ум, их энергия двигают вперед про
изводство, облегчают труд рабочих.^

В сепараторном цехе каждый 
четвертый рабочий —  рационализа
тор. В их числе —  начальник цеха 
Б. М. Беленький.

Ганьше сепараторы штамповали 
на пдношпиплслыюм прессе в три 
приема. При этом рабочий должен 
был вручную подкладывать металли
ческую шайбу-заготовку н ногой на
жимать на специальный рычаг. 
Б. М. Беленький внедрил специаль
ное автоматическое приеппепблепие, 
объединятшее псе три операции в 
одну и освобождающее рабочих от 
ручного труда.

Таких предложений немало У' 
Б. М, Беленького. Свою страсть 
к новому он передал многим 
работникам цеха. Пял ценных пред^ 
ложенпй, например, ■ внес лучв’ий 
рациона.-'из.атор завода слесарь Ни
колай Шуман. Особенную ценность 
(тррлстав.чяют тс, впедренпе которых 
позволило заводу сэкономить много
МРТгТЛЛП ЗЛ РЛТРТ использования ОТ" 

ПРОИЗВОЛСТВЗ.
Широко известны на заводе име

на многих других раппона.чизато- 
ров сепараторного цеха и других це
хов завода: слесаря А. И. Киселева, 
механика А . У . Бразуль, инженерно-

технических работников П. И. Семе
нова, Г. М. Мосина и других.

Огромный шаг вперед сделает за
вод за годы семилетки. Это будет 
предприятие комплексной механиза
ции и автоматизации всех произ
водственных процессов. Какое об
ширное поле деятельности откры
вается перед новаторами! П они уже 
сейчас решают многие важные зада
чи семилетки. Здесь стремятся про
стые станки превратить в по.чуавто- 
маты, полуавтоматы —  в автома
ты, а автоматы объединить в еди
ные автоматические линии.

Заводской изобретатель А. В. Бау
эр сконструировал аптооператоры к  
нескольким видам по.чуавтоматов. 
Эти приспособления превращают 
полуавтоматические станки в автома
ты. Теперь изобретатель при помо- 
1ПН новаторов производства решил 
объединить бывшие полуавтоматы в 
едниут автоматическую линию для 
обработки Колеи. Гоздание автомати
ческой ЛИНИН своими собствоиными 
силами —  разве ато не свидетельст
во высокого уровня работы завод
ских рационализаторов, которым по 
плечу решение самых слолгных тех
нических задач!

Чудесное будущее у подшипни- 
ковдев. Еще никогда технический 
прогресс так широко не входил во 
все сферы производства, как это на
мечено семплетнпм планом завода.

Семилетка началась. В передовых 
рядах борцов за досрочное выполне
ние семилетки идут новаторы произ
водства. творцы технического про
гресса. Пх много на заводе. Только 
за два с  половиной месяца смотра

рациопализации и изоб
ретательства имени XXI 
съезда КПСС они пода
ли 207 предложений, 
которые позволят за год 
экономить 614 тысяч 
рублей. Вступая в се
милетку, ■ рационализа
торы и изобретатели за
вода обя,зались внести в 
фонд новаторских пред- 
ло.жрний имени семи
летки 15 миллионов 
рублей. Много славных 
дел совершат они, что
бы приблизить светлое 
будущее, во имя которо
го можно и нужно хо
рошо потрудиться!

Е. ШАТОХИН.

Около года назад Анатолий Вонопартов пришел учепикот во 
второй шлифовальныЙ!||цех завода. Здесь работают его родите
ли: мастером — отец Николай Иванович, правильщнцей — 
мать Мария Федоровна. По их примеру Анатолий решил стать 
рабочим. Быстро освоил новое для него дело. В семилетку он 
вступил полировщиком 3-го разряда, самостоятельно обслужи
вает полировальные полуавтоматы.

В дни соревнования в честь X X I съезда КПСС молодой ра
бочий добился первого крупного успеха. В январе он занял 
первое место среди станочников цеха.

Поздравляю, Анатолий, с большой производственной 
победой, — говорит мастер Павел Петрович Воробьев.

Этот момент н запечатлен на нашем снимке.
Молодой рабочий решил работать и дальше высокими тем

пами, Вместе со своими товарищами по бригаде он борется за 
выполнение семилетнего задания за пять лет.

Фото к. Юргина.
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Анатолий Деигеитьевич Ново- 
крещеяов •— кандидат в депутаты 
Томского областного Совета по 
Парбигскому избирательному ок
ругу № 81.

Василий Андреевич Алексеев—■ 
кандидат в депутаты Томского об
ластного Совета по Подгоряскому 
избирательному округу № 82.

Антонина Павловна Клещев- Мария Николаевна Демина —* Николай Герасимович Портня*
ская — кандидат в депутаты кандидат в депутаты Томского гин — кандидат в депутаты Том-
Томского областного Совета по областного Совета по Усть-Вак- ского областного Совета по Верх-
Коломино-Гривскому избиратель- чарС1{сму избирательному округу не-Кетскому избирательному ок-
яому округу № 83. № 84. РКУ № 85.

Валентина Эдуардовна Крауцс Алексей Григорьевич Журавлев 
— кандидат в депутаты Томского — кандидат в депутаты Томского 
областного Совета по Парабель- областного Совета по Старицин- 

' скому избирательному округу Скому избирательному округу 
№ 86. 87,

Перед советским народом 
открыты светлые перспективы

Встреча А . Б . Аристова с избирателями
ВОРОНЕЖ, 21 февраля. (ТАСС). 

Сегодня во Дворце культуры имени 
В. И. Ленина состоялась встреча 
грудящихся Воронежского-Левобе- 
режного избирательного округа с 
кандидатом в депутаты Верховного 
Совета РСФСР, членом Президиума 
ЦК КПСС, секретарем ЦК КПСС 
тов. А. Б. Аристовым.

Открывший собрание секретарь 
горкома партии А. А. Королев пер
вое слово предоставил доверенному 
лицу М. П. Платонову. Он расска
зал о жизни и деятельности канди
дата в депутаты. Затем выступили 
преподавательница школы № 22 
Р. В. Вашура, руководитель брига
ды коммунистического труда Гали
на Лысцова, секретарь Левобереж
ного райкома партии Н. "В. Иванов. 
Они обратились ко всем избирателям 
с призывом отдать голоса за канди
дата в депутаты А. Б. Аристова.

На собрании тепло встреченный 
присутствующими с большой речью 
выступил тов. А. Б. Аристов. Он 
выразил сердечную благодарность 
трудящимся Воронежского-Левобе- 
режного избирательного округа за 
высокое доверие, которое они ему 
оказали, выдвинув кандидатом в де
путаты Верховного Совета Россий
ской Федерации.

Остановившись на историческом 
значении внеочередного XXI съезда 
КПСС, тов. Аристов говорил далее 
о" разительных переменах, происшед-. 
ших в Воронежской области за годы 
Советской власти. Раньше .что была 
захудалая сермяжная лапотная гу 

берния царской России. Он привел 
строки поэта-воронежца И. С. Ники
тина, относящиеся к  старой воро
нежской деревне:

Нужда, нужда! Все старые
избенки,

В избенках сырость, темнота:
Из-за куска и грязной одежонки
Все бьются... прямо нищета!
Теперь Воронежская область, 

продолжает А. Б. Аристов, стала бо
гатым краем, одним из важнейших 
экономических районов Российской 
Федерации.

Говоря о крутом подъеме сель
ского хозяйства, достигнутом под 
руководством Коммунистической 
партии за последние годы, тов. Ари
стов вскрыл неприглядную деятель
ность антипартийной группы  Ма
ленкова. Кагановича, Молотова, 
Булганина и Шепйлова. Вопреки 
противодействиям этой группы, от
метил оп, партия разрешила важ
нейший экономический вопрос —  
развитие социалистического сель
ского хозяйства.

Далее А. В. Аристов подробно 
остановился на некоторых вопросах 
развития колхозов и совхозов Воро
нежской области.

V
Во время пребывания в Воронеже 

тов. А. Б. Аристов принял участие 
в работе собрания областного пар
тийного актива, посетил вагоноре
монтный завод имени Тельмана, за
вод синтетического каучука имени 
Кирова, побывал в магазинах горо
да.

Встреча ка н д и д а та  в д епутаты  Верховного Совета 
РСФСР П. С. Колбаса с избирателями

в  помещении Тимирязевской 
средней школы состоялась встреча 
кандидата в депутаты Верховного 
Совета РСФСР П. С. Колбаса с ра
бочими, инженерно-техншгескими 
работниками и служащими Тимиря
зевского леспромхоза (Томский рай- 
онТ

Выступившие на собрании дове
ренное лицо тов. Зиновьев, то
карь паровозного депо тов. Карпо
вич, паровозный машинист тов. 
В.тасюк, директор средней hikobjj 
тов. Никонов, секретарь партий-Наши кандидаты в депутаты

На еланных выпасах, в мелко
лесье, на опушках лесных загонов 
Пожухла трава. Октябрьские утрен
ники окрасили осиновые колки в 
багряно-лиловые тона, черемуха 
приобрела малиново-бархатную ок
раску. К  вечеру равные облака 
свинцовой массой закрыли небо. 
Ночью усилился ветер. Порывистый, 
мокрый, он сорвал с деревьев груду 
листьев и швырнул ими, точно на
зло, в лицо трактористу, стоявшему 
среди непроглядной тьмы у заглох
шего прямо в борозде трактора. Ме
ханизатор еще раз дал рукояткой 
десяток оборотов, но мотор молчал. 
Он сплюнул, и, тяжело дыша, обра
тился в темноту:

—  Серега, ты вот рвешься в 
трактористы, удержу нет, а не 
боишься того, что вот также будешь 
«загорать» среди ночи. Нет, я не за
видую твоей будущей судьбе, хоть и 
сам тракторист.

—  А я все-таки буду трактори
стом, —  решительно ответил из 
темноты тот, которого только что 
назвали Серегой. —  И не позже сле
дующей весны.

Сергей, будучи еще мальчишкой, 
страстно тянулся к  технике. Он 
считал трактористов, испачканных 
мазутом, самыми счастливыми людь- 

на свете. Подолгу наблюдал 
их возней около тракторов у 

колхозной кузницы, охотно испол
нял любую просьбу трактористов: 
подавал ключи, промывал в керо
сине гайки, чистил у тракторов 
«шкоры». Он пользовался среди ме
ханизаторов большим доверием.

К  14 годам он знал название 
всех частей «колесника». С этого 
времени он становится постоянным 
членом тракторной бригады: прицеп
щиком, сеяльщиком, заправщиком.

ной организации леспромхоза тов. 
АрчинекОв говорили о большом тру
довом подъеме, который пережива
ет наша Родина в связи с решения
ми XXI съезда КПСС, о необходимо
сти работать с каждым днем лучше 
и производительнее, досрочно вы
полнить задания семилетки. Изби
ратели заявили, что в день выборов 
единодушно отдадут свои голоса за 
кандидата блока коммунистов и  бес
партийных тов. Колбаса П. С.

Кандидату был дан наказ.

В  Томском областном совете 
профсоюзов

О почине ноллеитйва завода „Томкабель"
в  предыдущем номере газеты 

«Красное Знамя» были опубликова
ны социалистические обязательства 
коллектива завода «Томкабель». 
Стремясь внести свой вклад в борь
бу советского народа за досрочное 
выполнение семилетки, рабочие, ин
женерно-технические работники и 
служащие этого завода приняли обя
зательство —  достигнуть заплани
рованный на 1965 год уровень про
изводства по объему выпуска ва
ловой продукции и производитель
ности труда в 1964 году, то есть на 
год раньше.

Коллектив завода решил за семи
летку внедрить в ПРОИ.ЗВОДСТВО не 
менее 2.500 рационализаторских 
и изобретательских предложений, 
внести в фонд новаторских пред.то- 
жений 13 миллионов рублей, за 
счет бережного расходования сырья, 
материалов, электроэнергии и топ

лива сэкономить 10 миллионов руб
лей, за счет вьшуска продукции из 
заменителей сэкономить 3.000 тонн 

свинца и 15 тысяч тонн меди.
Президиум облсовпрофа одобрил 

инициативу ж социалистические 
обязательства коллектива завода 
«Томкабель» и предложил област
ным, фабрично-заводским, рабочим, 
построечным и местным комитетам 
профсоюзов совместно с хозяйствен
ными руководителями улучшить ру
ководство социалистическим сорев
нованием за досрочное вьтолнение 
семилетнего плана по объемным и 
качественным показателям. Профсо
юзные органы совместно с хозяйст
венными руководителями должны 
создать все производственно-техни
ческие условия для успешного вы
полнения прйн.чтых обязательств на 
каждом рабочем месте.

Усилить организатерон|ю и воспитательную 
л работу ком сом ольсш  организаций(С пленума Томского обкома ВЛКСМ)
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Алма-Ата. В лабо
ратории машинно-вы
числительной матема
тики Академии наук 
Казахской ССР закан
чивается наладка пер
вых в Казахстане вы
числительных машин. 
Одна из них — вычи
слительная машина не
прерывного действия 
— предназначена для 
решения дифференци
альных уравнений 
большой сложности. 
Вторая — .электрон
ный вычислитель. На 
ней можно проводить 
все четьгое арифмети
ческих действия.

На снимке; млад
шие научные сотруд
ники В. Чебаков и 
И. Пак налаживают 
ввод электронно-вычи
слительной машины. 
(Фотохроника ТАСС).

*

Комбайнер Сергей Носков

ми
эа

Все поручения выполнял тщательно 
и с любовью.

Случалось, оставался работать 
по две смены подряд, не выказывая 
при этом и малейших пр.чзно.коз 
усталости. Старшие не могли не за-, 
метить его усилий, они всегда с 
удовлетворением говорили о нем, о 
его, не по возрасту, большой силе 
воли.

Сергей всегда шел туда, где 
было труднее и тяже.лее, часто заяв
лял: «Я пойду», когда другие гово
рили «нет».

Вот и в ту холодную осеннюю 
ночь, когда они вели короткую, но 
многозначительную беседу с тракто
ристом, в словах Сергея: «А я все- 
таки буду трактористом» чувство
вались сила, страстное и непреодо
лимое желание быть водителем 
трактора. Когда в правлении кол
хоза стал решаться вопрос о подго
товке кадров трактористов, члены 
правления не задумываясь, назвали 
имя Сергея.

—  Кому же, ка к  ни Носкову 
ехать, —  сказали правленцы, —  
этот не подведет и трактористом бу
дет неплохим.

...Курсовая база Чердатской МТС. 
В числе слушателей и Сергей Нос
ков. Выпускные экзамены он вы
держал успешно. Сбылась его дав
нишняя мечта, но все еще мешала 
какая-то внутренняя робость. «... А 
что, если оскандалюсь, осрамлюсь. 
Что подумают тогда обо мне колхоз
ники?..» —  размышлял Сергей.

Началась посевная —  напряжен
ный и ответственный период. Теп
лый весенний ветерок треплет свет
лорусый чуб Сергея, сидящего за 
рулем. Трактор работает хорошо. 
Носков доволен. «Совсем недавно 
был прицепщиком, теперь трактори

стом стал, дай срок “  коэдбайне- 
ром буду», —  думает он.

Это постоянное стремление к  но
вому, к  овладению более сложными 
механизмами было отличительной 
чертой Носкова. Он хорошо пони
мал, что в наше время стоять на ме
сте нельзя, надо учиться, расти, 
уметь быть всюду полезным для об
щества человеком.

Колхозники заговорили о нем, 
как о способном механизаторе, пере
довике социалистического соревно
вания на весеннем севе.

Он увлек за собой остальных 
трактористов, призвав их «па
хать по 1,5 нормы, сеять —  по 2». 
Сам твердо следовал правилу; «Не 
сде.чал —  не уходи с поля!». Он 
любил трактор, знал все его кап
ризы. Случалось, в горячую пору в 
борозде и обедал, и спал тут же. 
Бывало, встанет среди ночи и пой
дет туда, где напаршж его пашет, 
остановит и спросит; «Ну как, не 
шалит? Нет, говоришь, а я бес
покоился, что газораспределение 
снова подведет».

—  Вы бы отдыхали, Сергей Про
копьевич. нельзя же так каждую 
ночь, —  ответит сменщик.

Погода в ту  осень установилась 
сухая, колхозы рано управились с 
уборочными работами, трактористы 
до заморозков напахали зяби на 
весь яровой клин.

**•

На комбайне «С-6» С. П. Носков 
в первый гоя своей работы убрал 
300 гектаров, перевыполнив се
зонную норму. «Для начала непло
хо, —  сказали товарищи, —  жела
ем дальнейших успехов».

Январский Пленум ЦК' КПСС 
(1955 год) поставил задачу перед 
тружениками сельского хозяйства—

добиться резкого сокращения сро
ков уборки урожая. В том году 
Носков убрал 350 гектаров, пере
крыв сезонную норму более чем в 
1,5 раза.

В 1957 году Сергей Носков всту
пил в ряды Коммунистической пар
тии.

Коммунист Носков убежденно 
пропагандирует раздельную уборку 
хлеба, ломая словом и делом всякое 
недоверие и косность в применении 
передового метола уборки хлебов. И 
вот уже 600 гектаров на его счету.

—  Сергей Прокопьевич сумел 
своими делаш доказать, что раз
дельная уборка является передовым 
методом, —  говорили о нем в РТС и 
в колхозе.

Став мастером комбайновой убор
ки, Носков охотно учит моло
дежь, передает ей свой опыт и зна
ния. 15 комбайнеров подготовил он 
в прошлом году.

Его рационализаторские предло
жения —  плод долгих раздумий и 
наблюдений за работой машин. И 
всякий раз одно и то же досадное 
чувство овладевало им —  не хвата
ет грамоты, надо учиться. А раз на
до, так нечего просто мечтать, пора 
и за учебу. Сейчас он в 7 классе 
Тердатской вечерней школы.

Когда коллектив рабочих, служа
щих и инженерно-технических ра
ботников Тердатской РТС и колхоз
ники колхоза имени Калинина Зы
рянского ранена собрались на пред
выборное собрание по выдвижению 
кандидата в депутаты Томского об
ластного Совета, единодушно было 
названо имя коммуниста Носкова 
Сергея Прокопьевича.

—  Он будет достойным кандида
том, —  заяви.™ трулящирся.

Ф. ДОРОНИН.
Зырянский район.

Сюстоялся 71 пленум Томского 
обкома ВЛКСМ. С докладом «Итоги 
XXI съезда КПСС и задачи област
ной комсомольской организации» 
выступил первый секретарь обкома 
партии тов. Москвин.

Выступившие на пленуме отмети
ли, с каким воодушевлением и го
рячим одобрением встретила моло
дежь решения XXI съезда партии, и 
заявили, что юноши и девушки го
товы приложить все свои силы и 
умение для успешного претворения 
в жизнь величественной программы 
строительства коммунизма в нашей 
стране.

Секретарь Томского горкома 
ВЛКСМ тов. Родин сообщил, что 
комсомольские организация города 
Томска выполнили свои обязатель
ства, взятые в честь съезда партии. 
15 миллионов рублей внесли они в 
прошлом году в комсомольскую ко- 
пршку. 600 молодых рационализа
торов дали государству экономии 
6 миллионов рублей. Из 250 
бригад, борющихся за получение по
четного звания бригад коммунисти
ческого труда, 215 —  комсомоль
ско-молодежных.

На предприятиях города развер
нулось движение за досрочное вы
полнение заданий семилетки. За три 
с половиной, года обязались выпол
нить семилетнее задание настрой
щики свардчных автоматов электро
лампового завода тт. Куть и Муба- 
ракгаин: комсомольско-молодежные 
бригады Владимира Бондаря с заво
да Т9МЗ и Ивана Большанина из 
24 цеха завода режущих инстру
ментов решили выполнить свой се
милетний план за пять лет.

Рассказав об инициативе ком
сомольцев Томского инженерно
строительного института, решивших 
отработать на благоустройстве горо
да по 50 часов, тов. Родин призы
вает всех юношей и девушек нашей 
области поддержать эту инициати- 

* ву.
—  У  нас в районе, —  сказал 

секретарь Асиновского райкома 
ВЛКСМ тов. Никитин, —  всюду 
проходят комсомольские собрания, 
на которых комсомольцы и моло
дежь, обсуждая итоги XXI съезда 
КПСС, определяют свое конкретное 
участие в выполнении семилетнего 
плана. Сейчас молодежь района 
активно включилась в выполне
ние плана первого года, семилетки. 
8 комсомольско-молодежных бригад 
борются за звание бретад коммуни
стического труда, 60 комсомольско- 
молоДежных бригад обязались вы
полнить годовое производственное 
задание 1959 года к  42-й годовщи
не Октября. Комсомольцы города 
внесут в этом году полтора милли
она рублей в комсомольскую копил
ку.

Нужно нам повысить организатор
скую и воспитательную роль пер
вичных комсомольских организаций, 
помочь им выполнить взятые "н а  
себя обязательства по производству 
мяса, молока, кукурузы  и других 
сельскохозяйственных продуктов.

Изучению материалов X X l съезда 
КПСС посвятил свое выступиение 
секретарь комитета комсомола ин
женерно-строительного института 
тов. Ляхович.

—  Мы решили, —  говорит он,—
так организовать работу, чтобы 
каждый комсомолец, каждый сту
дент института хорошо понял смысл 
и'значение великой программы и 
что он обязан сделать, чтобы внести 
свой вклад в выполнение семилет^ 
него плана.

Сейчас мы полностью перейдем 
на самообслуживание в общежити
ях, своими силами отремонтируем 
учебный корпус и общежитие, бла
гоустроим территорию и примем ак
тивное участие в благоустройстве 
города.

Тов. Ляхович ставит вопрос о 
создании при институте постоянно
го строительного участка. Это укре
пит связь теоретического обучения 
с жизнью, с практикой. Он указы
вает также на важность улучшения 
эстетического воспитания молодежи.

Секретарь комсомольской органи
зации колхоза Имени Ленина Бак- 
чарского райдна Людмила Кашибова, 
говоря об обязательствах комсомоль
цев, отметила, что к  взятым обяза
тельствам нужно относиться более 
ответственно ш повседневно вести

борьбу за их вьтолнение. Она при
водит пример, когда из-за безответ
ственного отношения не было вы
полнено обязательство, которое бра
ли комсомольцы колхоза в прошлом 
году.

Тов. Крылов —  секретарь коми
тета комсомола ГПЗ-5, рассказывая 
о том, как живут и трудятся члены 
бригад, борющихся за получение 
почетного звания бригад коммуни
стического труда, отметил, что сре
ди соревнующихся есть отде.чьные 
рабочие, которые нарушают трудо
вую и производственную дисципли
ну, допускают брак. Не все еще чле
ны бригад активно участвуют в ра
боте общественных организаций за
вода. Нужно больше помогать 
бригадам, борющимся за звание 
бригад коммунистического труда.

Учащаяся Рыбаловскон средней 
школы Галя Петрова поделилась 
опытом работы школьного звена по 
выращиванию кукурузы  и заявила:

—  Хотя мы получили не по ЛОО, 
а по 242 центнера зеленой массы 
кукурузы  с гектара, но все же npli- 
обрели опыт выращивания этой 
ценной культуры. Сейчас учащиеся 
нашей школы проводят большую ра
боту по подготовке к  севу и по ока
занию помощи на колхозных фер
мах.

С большим вниманием прослуша
ли участники пленума выступле
ние Ивана Большанина —  бригади
ра с завода режущих инструментов.

—  Включившись в общенародное 
Движение за досрочное выполнение 
семилетнего плана, —  говорит он, 
—  мы решили выполнить семилет
ку  за пять лет. Сейчас серьезное 
внимание обратили на организацию 
производства, на повышение квали
фикации каждого рабочего и обуче
ние смежным профессиям.

—  Мы хотим, чтобы это движе
ние стало массовым, чтобы другие 
коллективы последовали нашему 
примеру, —  сказал в заключение 
Иван Большанин.

Секретарь горкома КПСС тов. Со
колова указала на необходимость 
глубокого изучения материалов XXI 
съезда КПСС, рекомендовала созда
вать дополнительные круж ки  в ком
сомольской сети политпросвещения 
для изучения материалов XXI съез
да КПСС, шире привлечь к  пропа
гандистской работе интеллигенцию, 
создавать ' лектории, университеты 
культуры, больше проводить бесед, 
лекций, вечеров, посвященных XXI 
съезду КПСС. Надо добиться более 
активного участия юношей и деву
шек в подготовке ко второму обла
стному фестивалю молодежи.

Тоня Коробейникова, секретарь 
комсомольской организации колхоза 
«Заветы Ленина» Кожевниковскпго 
района, рассказала собравшимся, 
каких результатов должен добиться 
их колхоз к  концу семилетия.

Т. Коробейникова обращается к  
студентам университета е просьбой

помочь колхозной молодежи в орга
низации культурно-массовой и 
спортивной работы.

Редактор газеты «Молодой лени
нец» тов. Бурмакин говорит о необ
ходимости больше уделять внима
ния воспитательной работе среди 
молоделси, не проходить мимо фак
тов аморального поведения отдель
ных юношей и девушек, улучш'ить 
распространение газеты «Молодой 
пенинец».

Бригадир токарей ТЭМЗа Владимир 
Бондарь рассказал о работе своей 
бригады, борющейся за звание 
бригады коммунистического труда.

—  Наше обязательство —  выпол
нить семилетку за пять лет. В на
шей бригаде все учатся, каждый 
освоил по нескольку смежных про
фессий. На каждый месяц мы берем 
конкретные обязательства, но из-за 
того, что у  нас неритмично подают 
заготовки для обработки, плохо 
внедряются новые рационализатор
ские предложения, мы не можем 
более быстро развивать наше произ
водство. На моем станке, гово
рит тов. Бондарь, можно в два 
раза увеличить производительность 
труда. Вот уже 4 месяца, как было 
подано об этом предложение, но оно 
до сих пор не внедрено.

Заводские партийная и комсо
мольская организации мало уделя
ют внимания бригадам, включив
шимся в коммунистическое соревно
вание, мало помогают им выпол
нить взятые обязательства.

Секретарь Тегульдетского райко
ма комсомола тов. Малышев отме
тил, что в выполнении государст- 
оеиного плана по заготовке и вы
возке леса большая роль принадле
жит комсомольцам и молоделги.

Комсомолец Б. Климов с Северного 
адсопункта взял обязательство дать 
Родине 20 тысяч кубометров древе
сины в год. Свое слово он сдерл.'лл. 
Сейчас в районе по почину Б. Кли
мова молодые лесозаготовители бо
рются за то, чтобы дать по 21,5 
тысячи кубометров древесины в год.

Тов. Ма.лышев говорит о необхо
димости повышать боеспособность 
и организаторскую роль первичных 
комсомольских организаций.

Секретарь обкома ВЛКСМ топ. 
Коньков обратил внимание членов 
пленума обкома комсомола на необ
ходимость повышать организатор
скую и воспитательную роль ком
сомольских организаций, укреплять 
связи с молодежью, бороться про
тив поверхностного решения задач, 
стоящих перед комсомольскими ор
ганизациями.

Воспитание молодежи, повытение 
ее общеобразовательного и культур
ного уровня должно быть в центре 
внимания комсомольских организа
ций.

По обсужденному вопросу пленум 
принял развернутое решение.
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в  механическом цехе Томского манометрового завода высо
ких производственных показателей добилась бригада Николая 
Агеева: ежедневная выработка составляет не менее ^00 про
центов нормы. Бригада соревнуется за почетное звание коллек
тива коммунистического труда.

На снимке: бригадир Николай Агеев и член бригады Любовь 
Фокина — револьверщица, кандидат в депутаты Томского об
ластного Совета депутатов трудящихся. За смену тов. Фокина 
выполняет норму на 200—220 процентов.

Фото Ф. Хнтриневича.
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БЕРЛИН, 22 февраля. (Корр. 

ТАСС). Вместе со всеми народами 
социалистических стран трудя
щиеся Германской Демократиче
ской Республики' отмечают 41-ю 
годовщину Советской Армии как 
пра.здник армии-освободительни
цы. ныне бдительно стоящей на 
страже завоеваний -народов Со
ветского Союза и других госу
дарств социалистического лагеря. 
Сегодня в печати опубликовано 
приветственное послание, которое 
президент ГДР Вильгельм Пик. 
председатель президиума Hapoaj 
ной палаты И, Дикман. первый 
секретарь ЦК СЕПГ В. Ульбрихт 
и председатель Совета министров 
О. Гротево.ль направили в связи с 
41-й годовщиной Советской Армии 
и Военно-Морского Флота Перво
му секретарю UK КПСС, П р ^ с ^  
дате.лю Совета Министров СССР 
Н. С. Хрущевч и Председателю 
ТТоезидиумя Верховного Совета 
СССР К. Е. Ворошилову. Неру- 
щимая дружба с Советским Сою
зом. говорится в послаиш. яв
ляется для немецкого народа за
логом успеха в его борьбе за ре
шение жизненно важных вопросов 
немецкой нации, за обеспечение 
мира в Европе и за успешное про
движение вперед по пути к социа
лизму.

Крепнущие с каждым годом от
ношения дружбы и сотрудничест
ва связывают население ГДР с 
воинами Советской Армии, несу
щими свою службу на территории 
ГДР. Эта дружба находит свое 
подтверждение в повседневных 
делах. Жители городов и сел ГДР 
хорошо знают, что советские еол- 
даты всегда готовы прийти им на 
помощь, зачастую рискуя собст
венной жизнью. Так, по сообще
нию агентства АДН, недавно сер
жант Советской Армии А. Шала- 
гин вместе с учителем-немцем спас

девятилетнего Рихарда Кечкера 
из Эрф^фта, провалившегося под 
лед.

В 41-ю годовщину Советской Ар
мии я шлю свою благодарность и 
свой привет всем советским сол
датам, — говорит домашняя хо
зяйка Лизе Дерге, сын которой 
также был спасен двумя совет
скими воинами..

Никогда не забудут жители об
щины Вельфис (район Гота) сме
лости и самоотверженности совет
ских солдат и офицеров, прини
мавших здесь участие в тушении 
бо.льшого пожара и спасших лю
дей и крупные материальные цен
ности.

В эти дни в Германской Демо
кратической Республике проходят 
собрания и беседы, встречи пред
ставителей коллективов предпоия- 
тий, учреждений, сельскохозяйст
венных производственных коопе
ративов, а также солдат и-офице
ров национальной народной ар
мии с воинами Советской Армии. 
На торжественном собрании, со- 
-стоявшемся в Доме германо-со
ветской дружбы в Берлине, вы
ступил первый заместитель мини
стра национальной обороны гене
рал-лейтенант Г. Гофман.

Сегодняшние берлинские де
мократические газеты публикуют 
передовые статьи и другие мате
риалы, в которых подчеркивают
ся исторические заслуги Совет
ского государства и его воору
женных сил в деле спасения че
ловечества от гитлеризма и сохра
нения в послевоенный период ми
ра во всем мире.

41-й годовщине Советской Ар
мии посвящен очередной номер 
органа министёпства националь
ной обороны ГДР газеты «Ди 
Фольксарме».

А. ТЮПАЕВ.

На страже мира и социализма
БУХАРЕСТ, 22 февраля. 

(ТАСС). Румынский народ, воен
нослужащие вооруженных сил 
вместе с советским народом отме
чают 41-ю годовщину Советской 
Армии и Военно-Морского Флота.

Все воскпесные бухарестские 
газеты опубликовали статьи и 
другие материалы, посвященные 
этой дате.

Газета «Скынтейя» напечатала 
статью заместителя министра во
оруженных сил Румынской На
родной Республики генерал-май
ора Мйхая Буркэ «Советская Ар
мия — непоколебимый оплот ми
ра». Созданные и выпестованные 
КПСС для защиты завоеваний 
Великой Октябрьской социалисти
ческой революции Вооруженные

Силы Советского Союза,, пишет 
М. Буркэ, прочно стоят на стра
же интересов Советского государ
ства, дела мира .и безопасности 
всех народов.

М. Буркэ отмечает большое 
значение для вооруженных сил 
Румынской Народной Республики 
опыта Советской Армии, ее до
стижений в совершенствовании 
военных и политических знаний, в 
овладении боевой техникой, в ук
реплении дисциплины. Наша на
родная армия, пишет он, под ру
ководством румынской Рабочей 
партии непоколебимо стоит на 
страже революционных завоева
ний румынского народа, безопас
ности и независимости родины.

Заседание Бюро Всемирного 
Совета Мира

21 феврал-я в Москве в Доме Сою. 
зов открылась сессия Бюро Всемир
ного Совета Мира. Сессию открыл 
вступительным словом известный 
английский ученый вице-президент 
Всемирного Совета Мира профессор 
Джон Бернал. Участников сессии 
приветствовали председатель испол
кома Московского Совета депутатов 
грудящихся Н. Бобровников и пред
седатель Советского комитета защи
ты мира Н. Тихонов.

На первом заседании сессии вы
ступили депутат индийского парла
мента Деван Чаманлал и вице-пре
зидент Всем1грного Совета Мира 
Лючио Луццатто.

Участников сессии приветствовал 
видный общественный деятель США 
и известный певеп Поль Робсон.

В связи с началом переговоров 
между главами правительств СЛ)СР 
и Великобритании сессия приняла 
заявление, адресованное Н. Хруще
ву и Г. Макмиллану.

Спорт

Военизированная эстафета

Заявление Бюро Всемирного 
Совета Мира

Бюро Всемирного Совета "Мира 
выражает глубокое удовлетворение 
предстоящей встречей между глава
ми правительств СССР и Велико
британии г-ном Хрущевым и г-ном 
Макмилланом и видит в ней воз- 
мозшость ослабления международ
ной напряженности.

В течение ряда лет Всемирный 
Совет Мира выступал за установле
ние личных контактов между гла
вами правительств в целях обеспё-■ 
чения взаимного доверия и оздоров
ления международной обстановки.

Бюро Всемирного Совета Мира 
надеется, что переговоры, начав
шиеся между премьер-министрами 
двух великих держав, откроют 
путь к  улучшению взаимопонима
ния и ликвидации холодной войны. 
Бюро Всемирного Совета Мира же
лает премьер-министрам успеха в 
переговорах в целях упрочения ми
ра в Европе и во всем мире в соот
ветствии с чаяниями всех народов.

Бюро Всемирного Совета Мира.
Москва, 21 февраля 1959 года.
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Заявление Маимиллана перед 
отъездом в Москву

Освободительница народов и страж 
мира во всем мире

СОФИЯ. 23 .февраля. (ТАСС). 
В воинских частях и подразделе
ниях болгарской народной адаии, 
в клубах городов .и сел Болгарии 
в эти -дни проходят вечера, бесе
ды и собрания, посвященные Дню 
Советской Армии и Военно-Мор
ского Ф.лота. Все болгарские га
зеты публикуют статьи и другие 
материалы, рассказывающие о 
славном • боевом пути Советских 
Вооруженных Сил. о жизни и уче
бе советских воинов в мирные 
дни.

Вчера в Софии, Варне и других 
крупных городах страны состоя
лись спортивные соревнования в 
честь .знаменательной даты.

Вечером в Софии состоялось 
большое торжественное заседа-

дие, .в др^зидиуме .заседания, 
члены Политбюро ЦК. болгарской 
Коммунистической партии и дру- 
пте партий^^ге,. государственное .д 
обществённые деятели, генералы, 
офицеры, отличники боевой и по
литической подготовки Болгарской 
народной армии, а также посол 
СССР в Болгарии Ю. К. Прихо
дов и советский военный атташе 
полковник П. Р. Курашев.

С докладом: «Советская Армия 
— освободительница народов и 
страж мира- во всем.'мире» высту
пил генерал-лейтенант .Здравке 
Георгиев..

С большим подъемом участники 
собрания приняли приветственную 
телеграмму в адрес ЦК КПСС.

Торжественное собрание в Пхеньяне
ПХЕНЬЯН, 22 февраля. 

(ТАСС). Сегодня вечером в Пхень
яне состоялось торжественное со
брание представителей трудящих-; 
ся столицы КНДР по случаю 41-й 
годовщины Вооруженных Сил Со
ветского Союза.

С докладом, посвященным 41-й 
годовщине Вооруженных Сил 
СССР, выступил начальник гене
рального : штаба Корейской народ
ной армии генерал-полковник 'Ли 
Квон Му. ‘

ЛОНДОН, 21 февраля. (ТАСС). | 
Перед вылетом в Москву премьер- j 
министр Макмиллан сделал в i 
аэропорту следующее заявление j 
для представителей печати:

«Через несколько часов ми- ! 
нистр иностранных дел и я будем 
в Москве.

Английский посол в Москве на
звал нашу поездку исследователь
ской экспедицией. Я называю ее 
разведкой. Но я узнал,, что это 
слово имеет зловещее значение в 
переводе на русский язык. Я. ко
нечно, не собираюсь выведывать 
секреты. Мы едем, чтобы выяс
нить умонастроение русских лиде
ров и посмотреть, в какой степени 
мы можем установить с ними кон
такт.

Я не собираюсь вести перегово
ры — я не имею на это полномо
чий. Переговоры будут происхо
дить позднее.

Есть три вещи, которые, я по
лагаю, мы сможем сделать. Во- 
первых, долг вежливости — ответ 
на визит, который ‘ русские руко
водители нанесли в нашу страну 
три года назад.

Во-вторых, постараться позна
комиться С народом страны и л;уч- 
ше узнать образ жизни там и

Я Ш 1 И |
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быть может несколько познако
мить с нашим образом жизни

И, наконец, беседовать с совет
скими руководителями. Конечно, 
нет смысла утверждать, что ме;>к- . 
ду нами не существует очень | 
серьезных разногласий, и нет ни- ! 
какого смысла скрывать, что эти | 
разногласия могут стать острыми 
и привести к опасным ситуаци
ям, — мне кажется, именно это 
выражение употребил сам г-н 
Хрущёв.

Тем не менее, в этот атомный 
век каждая сторона в колоссаль
ной степени заинтересована в ми
ре. А сказал бы, почти кровно за
интересована. а следовательно, мы 
должны в этом духе достигнуть 
соглашения. Я не знаю, сколь ус
пешной будет наша попытка, но 
мы. несомненно, будем стараться.

Я уверен в том, что личные 
беседы и контакты очень ппле:?ны 
в современных международных 
ус-довиях. Сами по себе они не 
являются решением наших поо- 
блем. Но я думаю, что они помо
гают сделать решения возможны
ми.

Во всяком случае, именно в 
таком настроении министр иност
ранных дел и я отправляемся в 
наше путешествие».

22 февраля в горе,те Томске про
водилась традиционная кольцевая 
военизированная эстафета, посвя^ 

. щепная 41-й годовщине Советской 
Армии и Военно-Морского Флота.

Трасса эстафеты общей протя
женностью 12 километров 800 мет
ров делилась на 12 этапов.

648 юношей и девушек от 46 
первичных организаций ДОСААФ 
города и пригородной зоны проде
монстрировали свое спортивное ма
стерство и физическую выносли
вость.

Первое место в эстафете по груп
пе вузов заняла команда ТЭМИЙТа. 
Ее время 59 минут 30 секунд. 
Команда Томского государственного 
университета закончила дистанцию 
за 1 час 8 минут и заняла второе 
место.

По группе. армейских команд 
первенствовала команда № 1 Том

ского Краснознаменного высшего 
общевойскового командного учили
ща.

По группе техникумов первое,,^ 
место заняла команда машинострои-' 
тельного техникума (1 час 1 мину
та 22 секунды). Второе и третье 
места заняли команды Jvli 3 и JM: 1 
индустриального техникума.

По группе школ призовые места 
распреде.лились следующим образом: 
первое —  команда школы iNs 8 
(1 час 3 минуты 16 секунд), вто
рое —  команда школы Х* 9 (1 час 
5 минут 15 секунд).

По группе промышленньй( пред-  ̂
приятии лучших результатов доби
лась команда Томской пристани, за
кончившая дистанцию за 1 час 
7 минут 57 секунд. На втором месте 
—  команда «Томжелдорпроекта» (1 
час 9 минут 45 секунд), на третьем 
месте —  команда Моряковской ре- 
монтно-эксп.луатационной базы (1 
час 10 минут 9 секунд).

Команды, занявшие первые места 
в своих группах, награждаются пе
реходящими кубками и дипломами 
первой степени обкома ДОСААФ, а 
участники —  грамотами. Команды, 
занявшие вторые и третьи места, 
будут награждены соответственно 
дипломами второй и третьей степе
ней.

В. МАРТЫНЕНКО, 
старший командир-инструктор 

обкома ДОСААФ.
На снимках: момент передачи 

эстафеты в группе промышлен 
ных предприятий (вверху), финн 
ширует представитель команды 
ТЭМИИТа (внизу).

Фото к. Багаевой.

* '
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22 февраля на Москве-реке у 

гранитных трибун Центрального 
парка культуры и отдыха имени 
Горького был проведен массовый 
заплыв спортсменов. Он был по
священ 41-й годовщине Советской 
Армии и Военно-Морского Флота.

Во главе со своим тренером

известным водолазом О. Н. Ку- 
муковым 50 че.човек проплыли 
200 метров. Самыми старшими 
участниками заплыва были врач 
И. Г. Геллерштейн 63 лет и педа
гог-пенсионер П. В. Шаталов 62 
лет, самыми младшими — уча

щийся технического ■училища 
18-летний А. Никитченко и 
14-летняя школьница И. Боброва.

Тысячи москвичей с интересом 
наблюдали за этим необычным 
соревнованием.

(ТАСС).

Открытие соревнований в Скво Вэлли

Заявление бывшего помощника министра торговли С Ш А
НЬГО-ИОРк, 21 февраля. 

(ТАСС). Бывший помощник мини
стра торговли СШ А Гарольд Мак
клеллан, который будет руково
дить, открывающейся летом этого 
года в Москве американской вы
ставкой, вернувшись из Советского 
Союза, высоко отозвался о помо
щи СССР Б подготовке выставки.

«Мы, —заявил Макклеллан,—

потратили около 900 млрд, долла
ров на войны и подготовку' к вой
нам... Не пора ли потратить не
много денег на новый подход? Мо
жет быть, я слишком большой оп
тимист, но я надеюсь, что мы мо
жем без политической окраски 
добиться кое-чего такого, что 
обеспечит в некоторой степени ос
лабление напряженности».

Трезвые голоса

Кооперативное движение в Венгрии
БУДАПЕШТ. 21 февраля. 

(ТАСС). Со всех концов Венгрии 
поступают сообщения об успехах 
кооперативного движения в стра
не. В эти дни в кооперативы доб
ровольно вступают многие тысячи 
крестьян-единоличников.

В области Дьер-Шопрон в этом 
году в кооперативы вступили 25 
тысяч крестьян-единоличников. В 
области сейчас насчитывается 120 
сел. где полностью завершено ко
оперирование. Земельная площадь 
социалистического сектора .обла

сти уже значительно превышает 
частный сектор.

В области Веспрем с начала го
да в кооперативы вступило более 
10 тысяч крестьян.

Как отметил в отчетном докла
де на сессии государственного соб
рания ппедседатель правительства 
ВНР Ференц Мюнних, всего в 
стране за первые полтора месяца 
1959 года на путь коллективного 
ведения хозяйства вступило 59 
тысяч крестьян-единоличников.

БЕРЛИН, 22 февраля. (ТАСС). 
В Западной Германии продолжа
ются выступления за переговоры 
между • обоими , германскими госу-. 
дарствами. Как сообщает газета 
«Нейес Дейчланд». выступая да 
собрании СДПГ ' в Ауэрбахе 
(Верхний Пфальц), депутат запад
ногерманского бундестага от 
СДПГ Ф. Хене призвал реали
стично оценить положение, в ко
тором находится Германия, и на
править усилия не на подготовку 
войны, а на сохранение мира. 
Ф. Хене высказался за усиление 
борьбы против политики «с пози
ции силы» и атомного вооруже
ния.

По сообщению агентства АДН, 
президент сената при адитинистра- 
тивном суде в Западном Берлине

Г, Кюльц высказал уверенность, 
что конфедерация обоих герман
ских государств даст возможность 
для решения германского вопроса. 
Он подчеркнул, что создание кон
федерации могло бы также содей
ствовать быстрому и удовлетвори
тельному решению западноберлин
ского вопроса.

Решительный протест против 
размещения атомных ракет в рай
оне Дортмунда выразили 220 ак
тивисток дортмундской организа
ции социал-демократической пар
тии. В единодушно принятой ре
золюции они потребовали от го
родских властей предпринять все 
возможные шаги для того, чтобы 
не допустить размещения атомно
го оружия близ Дортмунда.

НЬЮ-ЙОРК. 22 февраля. 
(Спец., корр. ТАСС). Сегодня в 
Скво Вэлли (штат Калифорния) 
начались североамериканские со
ревнования на первенство по аль
пийским и северным видам спор
та.

Первый день открылся соревно
ваниями по слалому рреди^ жен
щин . и мужчин. ' "В соревнованиях 
по слалому среди женщин участ
вовали 27 спортсменок, в том

числе представительницы США, 
Советского Союза и Чили.

Первое место в соревнованиях 
по слалому среди женщин заня
ла американская спортсменка 
Л. Мейер, второе — советская 
спортсменка С. Корзухина. На 
третье место вышла американка 
С. Дивер. Е. Сидорова с двумя 
падениями при спуске заняла дё- 
сятое место.

В соревнованиях по слалому

сведи мужчин участвовали 63 
спортсмена из США, Норвегии, 
Канады, Японии. Индии, Австрии, 
Чили и других стран. Первое и 
второе места в соревнованиях .за
няли американские спортсмены: 
Б. Вернер и К. Правда. Третье 
место занял также американский 
спортсмен. Советские спортсмены 
в соревнованиях по слалому среди 
мужчин участия не принимали.

Е. ВАЛУЕВ.

ПОГОДА
По сообщению Томского гидро

метеорологического бюро, 24 фев
раля по области ожидается пере
менная' облачность, по крайним 
западным районам слабый снег, 
по остальным—без осадков, ветер 
юго-восточный, 3 — 7 метров в се
кунду, температура воздуха 7 — 12 
гра.'’"':ов мороза.

В последующие два дня по Том
ской области ожидается облачная, 
с прояснениями погода, местами 
слабый снег, ветер 3 — 7 метров в 
секунду, температура воздуха 
ночью 15— 20, днем — 8 — 13 гра
дусов мороза.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ
В кабинете печати редакции га

зеты «Красное Знамя» (проспект 
имени Ленина, 13) открывается 
школа рабочих корреспондентов.

Первое занятие на тему «Ре
шения X X I съезда КПСС и зада
чи рабкоров» состоится 25 февра
ля в 7 часов вечера.

Приглашаются рабкоры, редак
торы и члены редколлегий много
тиражных и стенных газет.

Ч
25 февраля, в 10 часов утра, в

Доме политического просвещения ; 
ГК  КПСС (Кооперативный пер. 5) 
для пропагандистов кружков nt> 
литэкономии и конкретной' эконо
мики состоится очередной семинар 
на темы:

1. Дальнейшее ра.звитие марк
систско-ленинской теории на XX I 
съезде КПСС. Лектор — тов. 
Гренбек Г. В. 2. Итоги работы 
промышленности города за 1958 
год и задачи на 1959 год. Доклад
чик — тов. Прибс Б. А.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

24..февраля — «Братья Ершо
вы».

25 февраля — «Чайки над мо
рем».

26 февраля — «Чайки над мо
рем».

Начало спектаклей в 8 часов 
вечера.
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ежедневное пассажирское воздушное движение
Томск — Анжерка, Томск — Яя.

Стоимость билета не превьппает стоимости билетов на же
лезнодорожном транспорте.

Продолжительность полета:
Томск — Анжерка — 40 минут, Томск — Яя — один час.
Производится предварительная продажа билетов в г. Томске: 

проспект имени Фрунзе, 20. горагентство аэропорта. 
Справки по телефонам: 35-76 и 61-51, добавочный 2-86.
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Положение в Ньясаленде

„Ш утка“  английского телевидения
ЛОНДОН, 21 февраля. (ТАСС). 

Как передает агентство Рейтер, 
накануне поездки Макмиллана в 
Москву вчера была прервана пе
редача телеви.зионной компании 
«Ассошйэйтед Редифюжн» и дик
тор передал «Важное сообщение» 
о том. что над Лондоном находит
ся искусственный спутник Земли.

«Не космическая ли это плат
форма противника. вооруженная 
водородными бомбами и нацелен
ная на центр города? — заявил 
диктор. — Пока мы у.зиаем ответ, 
помните, — никакой паники. Ни 
от какой другой державы мы не 
получали ультиматума. Премьер- 
министр созвал чрезвычайное за
седание . совета обороны».

Затем он добавил, что премьер- 
министр просил сообщить: самый 
большой наш враг не бомбы, а 

. страх. Продолжайте нормальную 
жизнь, но оставайтесь дома со 
своими семьями. Да поможет нам 
бог».

Диктор обещал позже передать 
дальнейшие бюллетени.

Как сообщает агентство Рейтер, 
это сообщение вызвало панику «в 
тысячах английских семей», «жен
щины падали в обморок, сотни 
человек выбежали на улицу, у 
многих женщин начиналась исте
рика, многие молились».

Позже телевизионная компания 
передала «извинения». -«Это была 
неприятная ошибка», — заяви;; 
представитель компании.

В Алжире льется кровь
коммюнике французского коман
дования, в котором говорится, что 
в период с 1 января по 12 февра
ля в результате боев было убито 
2.500 алжирцев. О потерях фран
цузской стороны не сообщается.

ПАРИЖ, 22 февраля. (ТАСС). 
В Алжире не прекращаются оже
сточенные бои между националь
но-освободительной армией и 
французскими войсками. О разма
хе военных действий свидетель
ствует. Б частности, официальное .

ЛОНДОН, 22 февраля. (ТАСС). 
Как явствует из сообщений печа
ти и телеграфных агентств, поло
жение в Ньясаленде (Африка) 
продолжает оставаться напряжен
ным. Колониальные власти усили
вают репрессии против населения 
Ньясаленда.

По словам корреспондента анг
лийской газеты «Обсервер». с okj 
тября прошлого года власти этой 
английской колонии арестовали 
триста африканцев, выдвигавших 
требование о предоставлении Нья- 
саленду самоуправления и об его 
выходе из федерации Родезии и 
Ньясаленда.

За последние дни в Ньясаленде 
состоялось несколько крупных де
монстраций под лозунгом требо
вания независимости. Некоторые 
из этих демонстраций сопровож
дались столкновениями __между их 
участниками ш полицией. Как пе
редает агентство Рейтер, во время 
одного из таких столкновений в 
Форт-Хилле (на крайнем севере 
Ньясаленда), когда полиция от
крыла огонь по толпе, демонстран
тов. были ранены три африканца.

Выступления населения Ньяса
ленда в поддержку своих прав 
вызывают серьезную тревогу в 
Лондоне. «В Ньяса.пенде. 
пишет корреспондент газеты 
«Санди экспресс», — может на

чаться настоящее африканское 
восстание... Эти волнения могли 
бы быстро распространиться по 
всем северным районам, а воз
можно, даже проникнуть в Ю ж
ную Родезию».

В Ньясаленд срочно перебрасы
ваются воинские подкрепления. 
По сообщению агентства Рейтер, 
в Блантайр вызваны полицейский 
резерв и шесть транспортных са
молетов с резервистами родезий
ского полка в дополнение к ранее 
прибывшим войскам. По свиде
тельству корреспондента газеты 
«Санди экспресс», улицы^ Блан- 
тайра и административной столи
цы Ньясаленда Зомбы патрулиру
ются вооруженными солдатами. 
Премьер-министр федерации Ро
дезии и Ньясаленда Рой Белен
ский заявил, что для поддержа
ния «закона и порядка» он «наме
рен принять самые суровые ме
ры», имеющиеся в его распоряже
нии.

ЛОНДОН. 22 февраля, (ТАСС). 
Как передает корреспондент 
агентства Рейтер, сегодня в юж
ную провинцию Танганьики (на- 
ходятдуюся под английской опе
кой), пограничную с «неспокой
ным» районом Северного Ньяса
ленда, в качестве «предосторожно
сти» послана рота солдат.

Кинотеатр имени М. Горького
24 февраля — новый художе

ственный фильм «Часы останови
лись в полночь». Сеансы: 8-50,
10- 50. 12-50, 2-50, 4-50, 6-50,
8- 50, 10-50.

Зал кинохроники
24 февраля — новый цветной 

документальный фильм «В глубь 
ледяного континента». Сеансы: 
9, 10, 11. 12, 1, 2, 3, 4. 5. 6, 7. 
8, 9, 10.

Кинотеатр имени И. Черных
24 февраля. Большой ' зал — 

«Часы остановились в полночь». 
Сеансы: 9. 10-55, 12-50, 2-45.
4-40, 6-35, 8-30, 10-25. Малый
зал — «Место преступления — 
Берлин». Сеансы: 8-40. 10-15,
11- 50. 1-25, 3. 4-35. 6-10, 7-45,
9- 20,40-55.

' УНР-290 срочно требуются ра
бочие всех строительных квали
фикаций.

Обращаться: г. Томск, улица 
Герцена, 59, отдел кадров.

3 —2

Мебельная фабрика «Красноде
ревец» принимает в распиловку 
лес (в неограниченном количест
ве) от организаций и частных лиц.

Здесь же требуются на постоян
ную работу: химик на должность 
лаборанта, кочегары и уборщицы.

Обращаться: г. Томск, улица 
Дальне-Ключевская, 16, телефон 
47-62. 2— 2

Томский, государственный университет имени В. В. Куйбы
шева объявляет, что 6 марта 1959 года, в 7 часов вечера, в 
аудитории 317 (главный корпус) на заседании совета по при
суждению ученых степеней биолого-почвенного, факультета 
состоится

ЗАЩ ИТА ДИССЕРТАЦИИ

заведующим лабораторией рыбоводства Омского сельско
хозяйственного института А. С. Зыбиным на тему:' «Озерный 
рачок-бокоплав и перспективы его хозяйственного использова
ния на основе данных опыта» на соискание ученой степени 
кандидата биологических наук.

G диссертацией можно ознакомиться в научной библиотеке 
университета.

Коллектив Томской студии 
телевидения выражает глубо
кое соболезнование сотруднику 
Шварцкопфу Виктору Алек
сандровичу по поводу смерти 
его отца

ШВАРЦКОПФА 
Александра Христиановита.

Томскому хлебозаводу № 1
срочно требуются: слесарь-водо
проводчик, плотник-столяр, рабо
чие в цехи, экспедиторы и диспет
черы.

Обпащаться: г. Томск. Базар
ная площадь,-2, отдел кадров.

Томской грузовой автотран- 
споотной конторе № 1 требуются; 
шоферы, автослесари, токари, 
кузнец, автомеханики, начальник 
снабжения.

Обращаться; г. Томск, улица 
Герцена, 68, отдел кадров. 
_____________________________ 3—3

Гр-н Сидоров Владимир Семе- 
кович, проншвающнй в г. Томске, 
поселок Черемошники, персу.лок 
Просторный. 17, кв. 11, возбуж
дает дело о расторжении брака с 
гр-кой Сидоровой Федосьей И.льи- 
ничной, проживающей в г. Том
ске, переулок Просторный, 19, 
кв. 33.

Дело подлежит рассмотрегтто в 
народном суде 3-го участка Вок-! 
зального района г. Томска.

Адрес редакции; гор. Томск, оросп. им. Ленива, 13, телефоны: редактора — 87-37, ааместителя редактора 
жязнй — 37-77 в 42-44, аропаганды — 47-45, вузов, школ в культуры — 42-4В, сельского хозяйства — 37-89, промышленного -

йухгалтервя в отдела объявлений — 37-ЗЬ, директора типвграфив —

— о1-/а, ответ, секретаря — 31-19, секретариата — 42-40, отделов: аартивпоя
-  37-75, отдела писем— 37-3« и 31-47, отдела информация — 61-61, вам. аав. издательств ом — 62-23  ̂
37-72, стевографнстки — 52-02.

К300420. I ,  Томск. 1Ш1. № 2 «Красное Знамя». Тираж 82 пае. акз. 2 4 ^  59^

 

Электронная библиотека (репозиторий) Томского государственного университета 
http://vital.lib.tsu.ru


